



祝祭日には



を掲げましょう

キラリ ◆ 金山びと

| No.14 |



「いつでも待っています」とにこやかに話すマスターの正野さん

目指すは地域密着型。楽しんでもらえる場所を作りたい

スナックフレンド マスター 正野 悦雄さん(上台)

「いらっしやいませ」そう温かく出迎えてくれたのはスナックフレンドのマスター正野悦雄さん。飲食店で働いていた当時、お酒を嗜むお客さんにもっと楽しい時間を過ごしてもらえるように、おいしいものをおすすめできるようにと焼酎酒師・唎酒師・ソムリエの資格を取得。その資格を活かし、夢だったお店を2020年6月に七日町にオープンしました。「どんなに準備を万端にしても思い描いたようには進まない」と飲食店オープンの難しさを教えてくれました。「営業してみても改善できる点を見つけ、修正しながらもっといいお店にできれば」とコロナ禍にオープンしたお店の大切にしたいことを教えてくれました。

目指すところは「地域密着型」。お店をオープンしてからメニュー表を何十回も修正しました。どんなメニューが売れているのか、喜ばれているのか、お客さんからの声を基に、ここに来てくれた方たちがより楽しめるように工夫しています。メニュー表には、40種類以上のカクテルが記載され、どれも試してみたいワクワクするものばかり。お客さんからの要望で好みに合わせて提供することもあるそうです。また、正野さんは商工会青年部に所属し、地域活動にも積極的に参加。地域の人と関わり、「いつかはお酒イベントもできたらな」と夢を語ります。

コロナ禍に始めたお店。「来てくれるお客さんのおかげで営業できています。コロナが落ち着いて自由に、気軽に行動できるようになったらぜひいらしてください。ちょっと急な階段を上った先でお待ちしています」と優しい笑顔で話してくれました。

お店は、12月にリニューアルオープンする予定です。
詳しくは、お店にご連絡をお願いします。

☎ 090-4634-15926

編集 後記

▼最近気づいたことがあります。
秋の空が好きだな。空といえば、真っ青な空にもくもくの雲がある夏の空が一番好きだったのですが、最近産業まつりや取材で外出した時にみた秋の空がとっても綺麗で晴れた日は外に出たくありませんでした。それと、紅葉も綺麗だと思えるまで大人になりました。神室ダムの紅葉もとても素敵なのでぜひ行ってみてください。ただ秋は、へくさんば、がたくさん出てくる、それだけは本当に嫌なのです……。

金山町の人口は、5,018人 (9月末現在)

♂ 男性 2,470人 (-5)
♀ 女性 2,548人 (-9)
🏠 世帯数 1,721世帯

▼9月の異動
出生 1人
死亡 7人
転入 3人
転出 11人